

# NETWORKS

## Narasumber Podcast Remaja Pemuda GKE, Humas Polda Kalteng Sampaikan Bijak Bermedsos

Indra Gunawan,S.Sos - [KALTENG.NETWORKS.CO.ID](http://KALTENG.NETWORKS.CO.ID)

Jun 18, 2022 - 18:39



*Ketua Tim Virtual Police Ipda H Shamsudin, M.H. menjadi narasumber Podcast Remaja Pemuda GKE (Gereja Kalimantan Evangelis) Reborn*

PALANGKA RAYA - Humas (Bidhumas) Polda Kalteng melalui Ketua Tim Virtual

Police Ipda H Shamsudin, M.H. menjadi narasumber Podcast Remaja Pemuda GKE (Gereja Kalimantan Evangelis) Reborn yang bertempat di Gereja Hosana Jalan Dambung Puput, Desa Bereng Jun, Kec. Manuhing, Kab. Gunung Mas, Sabtu (18/06/2022) pukul 11.00 WIB.

Ipda Shamsudin atau biasa dipanggil Cak Sam, menjadi narasumber mewakili Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol K Eko Saputro, S.H., M.H bersama Dr Agustin Teras Narang, S.H yang merupakan mantan Gubernur Kalteng.



Podcash yang disiarkan secara virtual dan tatap muka tersebut, dihadiri puluhan kaum milenial jemaat Gereja Hosana dan masyarakat setempat.

Kabidhumas Polda Kalteng mengungkapkan, pada acara podcash tersebut, pihaknya menyampaikan materi terkait bijak bermedia sosial dan undang-undang ITE (informasi dan transaksi elektronik).

"Kami dalam berbagai kesempatan selalu mendengungkan dan mengajak masyarakat agar bijak dalam menggunakan media sosial. Terutama kaum milenial," jelasnya.

Sementara itu, dalam kesempatan tersebut, Cak Sam menerangkan tentang pentingnya bijak bermedia sosial dengan Setop HPUS.

"Setop HPUS yaitu setop hoaks, setop pornografi, setop ujaran kebencian dan setop menyinggung SARA (suku, agama, ras dan antar golongan," urainya.

ia memberikan kata kunci biar tidak ikut menyebarkan hoaks yaitu dengan saring sebelum sharing.

"Kalau mendapatkan informasi yang belum jelas kebenarannya atau yang meragukan, jangan langsung disebarakan tapi harus disaring terlebih dahulu dengan menanyakan kepada pihak-pihak terkait atau langsung ditanyakan ke Bidhumas Polda Kalteng, baik melalui medsos maupun nomer whatsapp yang ada di profil medsos Bidhumas," terangnya.

Diakhir kesempatan, Cak Sam berharap dengan diadakannya kegiatan seperti ini masyarakat terutama kaum millennial dapat bijak Bermedsos, sesuai dengan tema yang diangkat yaitu "Lahirnya Momentum Baru Pelayanan Remaja Pemuda GKE Pada Zaman Digital".